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Действующий Уголовно-процессуальный кодекс Российской Федерации, закрепляя за юриди-
ческим лицом возможность участия в уголовном процессе, не устанавливает, какие организации 
понимаются под данным понятием. В этой связи юридическое лицо в уголовном процессе зачастую 
отождествляется с гражданско-правовым определением юридического лица, оставляя за его рамка-
ми организации, не подлежащие регистрации в Едином государственном реестре юридических лиц. 
Между тем исторический анализ свидетельствует о том, что юридические лица выступали участни-
ками уголовно-процессуальных отношений задолго до закрепления понятия «юридическое лицо» в 
гражданском законодательстве, а также до установления порядка их регистрации. При этом начи-
ная с XI в. возможность участия юридических лиц в уголовном процессе определялась критериями, 
которые не утратили актуальности и в настоящее время. 
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The current Criminal Procedure Code of the Russian Federation, while securing the opportunity 
for a legal entity to participate in criminal proceedings, does not establish which organizations are to be 
understood as a “legal entity”. In this regard, this concept in the criminal process is often identified with 
the civil-legal definition of a legal entity, leaving behind its framework organizations that are not subject 
to registration in the Unified State Register of Legal Entities. Meanwhile, historical analysis indicates that 
legal entities were participants in criminal procedural relations long before the concept of “legal entity” 
was consolidated in civil legislation, as well as the establishment of the procedure for their registration. 
At the same time, starting from the XI century, the possibility of participation of legal entities in the 
criminal process was determined by criteria that have not lost their relevance at the present time.
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